

SÍNTESIS DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL VIII CONSEJO POLÍTICO ESTATAL. PERÍODO 2023-2026

El Maestro de ceremonias da la Bienvenida e invita a las y los presentes a ponerse de pie y descubrirse la cabeza, a efectos de hacer honores a la bandera y entonar nuestro Himno Nacional Mexicano; y una vez hecha la Presentación del presídium, cede el uso de la voz al Secretario Técnico Julio Cesar Covarrubias Mendoza, a lo que el Secretario Técnico saluda a las y los Consejeros de este VIII Consejo Político Estatal, cediendo el uso de la voz a la Presidenta del Comité Directivo Estatal, Diputada Federal Laura Haro Ramírez.

La ciudadana Presidenta saluda y da la bienvenida a todas y todos los Consejeros Estatales e invitados especiales a la primera sesión extraordinaria del VIII Consejo Político Estatal, esperando que los acuerdos que en ella se tomen sean trascendentes para la vida institucional del partido y relevantes para nuestra sociedad.

Posteriormente pide al Secretario Técnico **verifique el quórum**, a fin de iniciar los trabajos de la primera sesión extraordinaria del VIII Consejo Político Estatal para el Periodo 2023-2026.

El Secretario Técnico informa a la Presidencia del Consejo Político Estatal que se anotaron ante la comisión de registro de asistencia, con este propósito **107 consejeros y consejeras de manera presencial y 87 vía zoom**, por lo que se declara que **existe quórum legal** para sesionar.

En consecuencia, de lo anterior la Presidenta **declara formalmente instalado la primera sesión extraordinaria del VIII Consejo Político Estatal** y válidos los acuerdos que se tomen. Solicitando al Secretario Técnico del Consejo Político, dé lectura a la propuesta del orden del día para esta sesión y al finalizar levante la votación correspondiente.



El Secretario General da lectura al orden del día propuesto para esta Sesión:

Orden del Día.

1. Registro y Verificación del “Quórum Legal”;
2. Instalación Legal de la sesión;
3. Propuesta y Aprobación en su caso del “Orden del día”;
4. Lectura y en su caso, aprobación del contenido del Acta de la Sesión anterior;
5. Lectura y en caso, aprobación de los Métodos de elección para candidatos a: Gobernador;
6. Lectura y en caso, aprobación de los Métodos de elección para candidatos a: Diputados y Munícipes;
7. Aprobación de la integración de la Comisión para la postulación de Candidaturas;
8. Mensaje a cargo de la Dip. Lic. Laura Lorena Haro Ramírez Presidenta del Comité Directivo Estatal;
9. Clausura de la sesión extraordinaria.

Preguntando a las compañeras y compañeros consejeros si están de acuerdo en la aprobación del orden del día, mismo que fue aprobado por unanimidad de las y los consejeros.

Para dar cumplimiento del **cuarto** punto del orden del día, que se refiere a la lectura y aprobación del acta de la sesión del 26 de agosto del 2023, la cual se aprueba la dispensa de la lectura y por unanimidad se aprueba el contenido de acta de la sesión anterior.

El Secretario Técnico proceder al desahogo del **quinto** punto del orden del día, el cual corresponde a la aprobación de los métodos de elección para el candidato o candidata a la Gubernatura del Estado. Se explican los métodos de elección y por parte de la dirigencia estatal proponen el método de elección directa, en su modalidad de con miembros y simpatizantes. La cual es aprobado por unanimidad por los integrantes del consejo político.



El Secretario Técnico continúa con el desahogo del **sexto** punto del orden del día, el cual es presentar la propuesta de los Métodos de elección para candidatas o candidatos a Diputados y Municipales. Se explican los métodos de elección y por parte de la dirigencia estatal proponen es el de por Comisión para la Postulación de Candidaturas, incluida su fase previa. La cual es aprobado por unanimidad por los integrantes del consejo político.

Posteriormente el Secretario Técnico avanza al **séptimo punto** del orden del día, se presenta la Propuesta que ha hecho llegar la Dirigencia, para la Integración de la Comisión Estatal para la Postulación de Candidaturas, quedando de la siguiente manera:

Presidente - Raúl Juárez Valencia.

Secretaria - Regina Martínez González.

Integrante - Sofía Berenice García Mosqueda.

Integrante - Pablo Antonio Padilla Cruz.

Integrante - Bertha Lenia Hernández Rodríguez.

Integrante - José Ernesto Coronel Tirado.

Integrante - Laura Valeria Guzmán Vázquez.

La cual es aprobada por mayoría de las y los Consejeros. Registrando un voto en abstención.

El Secretario Técnico continúa con el **Octavo** punto del orden del día, concediendo el uso de la voz a la Presidenta Diputada Federal Laura Haro Ramírez.

Posterior al mensaje de unidad expresado por la Presidenta Diputada Federal Laura Haro Ramírez.

Concede el Secretario Técnico el uso de la voz a la consejera Dip. Hortensia Noroña, la cual expresa y pide un minuto de silencio en razón del luto que está pasando el consejero Ramiro Hernández, por la pérdida de sus padres.

La Presidenta Laura Haro Ramírez, solicita un minuto de silencio y el Secretario Técnico concede la aprobación del mismo.



El Secretario Técnico, continúa con el desahogo del **Noveno** punto del día. Solicita al Delegado del Comité Ejecutivo Nacional, el Profesor Carlos Cruz Mendoza tenga la amabilidad de dirigirnos su mensaje y realizar la clausura de esta primera sesión extraordinaria del VIII Consejo Político Estatal.

El Delegado del Comité Ejecutivo Nacional dirige su mensaje y declara que siendo las 17 horas con 56 minutos del día 04 de octubre de 2023 se dan por concluidos los trabajos de la primera sesión extraordinaria del VIII Consejo Político Estatal.

Guadalajara, Jalisco, a 04 de octubre de 2023.



Dip. Fed. Laura Lorena Haro Ramírez
PRESIDENTA DEL CDE PRI JALISCO



C. Omar Hernández Hernández
SECRETARIO GENERAL DEL CDE PRI JALISCO



Dip. Local Julio César Covarrubias Mendoza
SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO POLÍTICO ESTATAL